Exposición de productos del campo

En la "Feria de Santo Tomás" que se celebra anualmente en la Plaza de la Constitución de San Sebastián el día 21 de diciembre, se hace desde hace unos años una pequeña exhibición de productos del caserío vasco: aves, gallinas de diferentes razas, palomas, conejos, ocas o gansos, de razas variadas y en ejemplares seleccionados. Se indican los nombres de las Granjas que las presentan, y se completan muy pocos datos más.

También se exhiben igualmente productos hortícolas y de cultivo: remolacha gigante, maíz híbrido, forrajero, etc., etc.

Es un espectáculo que indica el esfuerzo de especialización de los agricultores y de los que explotan el campo.

Animaríamos al Excmo. Ayuntamiento Donostiarra y las otras capitales de Vizcaya y Alava, se hicieran anualmente unas verdaderas exposiciones de productos del campo, tanto ganaderos, de animales de corral, de pluma y pelo, productos hortícolas y de cultivo, frutas, verduras, etc.... con premios de consideración, para que fuese un hermoso espectáculo y que llegase a producir este afán de emulación y superación de productos: Una vez cada tres años podría ser la gran exposición del campo en cualquiera de las capitales del país.

La industria del campo, no tiene el ambiente que debe tener: mirarla con simpatía y agrado, apoyarla, ayudarla, interesar en ello a la gente culta, que puede también ayudar a traer ejemplares seleccionados, que luego se extiendan por el país. Crear un ambiente de Cultura Agrícola es lo que pedimos, y estas exposiciones podrían contribuir a ello.